



© TOUFIK OULMI

GROUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)**Le fragile équilibre de la démocratie !**

Depuis 1789, et même avant pour certaines catégories sociales ou corporatives, le vote est le fondement de l'autodétermination des peuples.

Ce droit civique, volontaire et responsable, est le pilier de notre système politique, permettant de choisir ceux qui nous gouvernent, mais aussi de leur retirer ce pouvoir et de provoquer le changement : un vote d'adhésion ou un vote de sanction.

L'histoire politique de notre pays est jalonnée de moments où le suffrage universel a porté au pouvoir des leaders capables de mener des politiques au service du bien commun, mais aussi de dirigeants qui ont gouverné pour une minorité ou pour leurs propres intérêts. Certains ont honoré le contrat social passé avec la Nation, tandis que d'autres l'ont trahi, sapant ainsi la confiance publique.

Le vote est l'expression ultime de la liberté individuelle et collective. Dans

les régimes où le vote n'existe pas, où le pluralisme des idées est absent, la démocratie est inexistante. De même, dans les pays où le droit de vote n'est pas universel, la démocratie est tronquée. Comme ce fut le cas pour la France il n'y a pas si longtemps, des luttes pour l'égalité et l'inclusion restent nécessaires.

Notre démocratie sera à nouveau mise à l'épreuve lors des élections législatives anticipées de 2024.

Ce scrutin doit aboutir à l'élection de représentants du peuple à l'Assemblée nationale et au gouvernement, respectueux de l'universalité de nos valeurs. Il doit servir à rassembler, non à diviser.

Il doit imposer un choix équilibré, fondé sur le respect de chaque individu, de toutes les croyances et de toutes les opinions. Il doit valoriser nos différences tout autant que nos ressemblances.

Le phénomène du balancier en politique est bien connu : lorsqu'un pouvoir penche trop d'un côté, la réaction peut

être d'autant plus violente dans l'autre sens. En tant que citoyens responsables, nous devons maintenir cet équilibre fragile mais essentiel, garantissant ainsi la stabilité et la cohésion de notre société.

GROUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE**GROUPE DES ÉLU·E·S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S****L'espoir est toujours présent, faisons front**

Le 9 juin dernier, un peu plus d'un électeur sur deux s'est déplacé aux urnes pour élire les 81 eurodéputés qui représenteront la France au parlement européen. 30 de ces eurodéputés sont issus des rangs du Rassemblement National, un parti qui est à l'opposé de nos valeurs et qu'il est pour nous impossible de « banaliser ».

Pour autant, ne nous trompons pas d'adversaire : il ne s'agit pas ici de blâmer les électeurs du RN, mais d'appeler les partis politiques à un devoir d'inventaire pour comprendre les raisons d'une telle colère.

Force est de reconnaître en effet que malgré les alertes et les mises en garde répétitives, les responsables politiques des différents gouvernements n'ont pas su répondre aux immenses défis écologiques, sociaux, économiques et démocratiques que notre pays doit relever.

Aussi, comme attendu, et même si l'on peut le regretter pour une élection à enjeu européen, le peuple a transformé cette occasion en opportunité nationale pour

crier encore plus fort son ras-le-bol vis-à-vis des politiques libérales menées par le gouvernement.

En pompier pyromane, Emmanuel Macron dissout l'Assemblée nationale, faisant plonger ainsi le pays dans un chaos inédit où trois blocs se disputent le destin de la France : un bloc libéral qui fait partie des problèmes, un bloc identitaire qui exploite une vraie colère pour proposer de fausses solutions et un front populaire qui peut réenchanter la France.

Face à une telle configuration, force est de constater qu'au-delà des valeurs humanistes qui le sous-tendent, le programme du nouveau front populaire est une belle proposition pour redresser la France.

Abrogation de la réforme des retraites, accélération de la transition écologique, augmentation du SMIC, indexation des salaires sur l'inflation, suppression des niches fiscales, instauration de la police de proximité, autant de propositions qui font du programme du nouveau front populaire non seulement le meilleur barrage au RN,

mais une proposition crédible pour associer transition écologique, justice sociale et redressement économique.

Cette union recouvre plusieurs sensibilités et il serait mensonger d'affirmer que nous n'avons pas de divergences de point de vue avec l'une ou l'autre de ses composantes. Faire vivre l'espoir, c'est aussi agir au sein de cette union pour faire entendre la voix de l'écologie et de la démocratie.

C'est pour toutes ces raisons que nous appelons à voter et à faire voter en faveur de la candidate du Nouveau Front Populaire dans notre circonscription, la seule perspective qui offre un chemin vers la transition écologique, la justice sociale et le renouveau démocratique dans notre pays.

**LES ÉLU·E·S DU GROUPE
DES ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S****UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE****Vie associative et sport**

Les associations sont des acteurs majeurs de la vie locale. Elles sont créatrices de lien social et participent au dynamisme et au rayonnement de notre commune.

À cet égard, la vie associative et sportive à Choisy-le-Roi était, autrefois, l'un des atouts précieux enviés par beaucoup d'autres villes environnantes.

La richesse de notre offre d'activités et la qualité de celle-ci étaient les symboles du vivre ensemble. De même, l'engagement et le dévouement des nombreux bénévoles suscitaient l'admiration de tous.

En matière sportive, la politique mis en œuvre de longue date, basée sur l'accès de tous à la pratique sportive et le soutien au sport de haut de niveau, ont permis de faire émerger de grands champions qui ont fait la fierté de tous les Choisyens et marqué notre histoire collective.

De même, les grandes manifestations sportives telles que le Cristo'star par exemple sont des événements fédérateurs initiés par l'ancienne majorité municipale.

Or, où en sommes-nous après quatre années de gestion de la majorité de droite et écologique ?

Malgré une légère hausse du budget alloué à la vie associative et sportive lors du dernier conseil municipal, les résultats attendus ne sont pas au rendez-vous.

- Aucune vision à long terme et aucune perspective sur la politique sportive de la ville
- Aucune programmation d'investissements structurants (deux études à ce jour en cours)
- Des contraintes accrues pour accéder aux salles municipales

On nous avait fait miroiter que le changement de gouvernance du CVAC (Conseil pour la vie associative choisyenne...) permettrait plus de démocratie et favoriserait le dynamisme de notre tissu associatif.

Hélas, il n'en est rien. Seul le nom a changé mais rien en terme d'efficacité.

Nous, élus de l'opposition, réaffirmons notre attachement au mouvement associatif et sportif et à ses bénévoles qui ne

comptent pas leurs heures au service des Choisyennes et des Choisyens.

La vie associative et sportive doit redevenir un axe prioritaire de la politique municipale de notre ville, pour cela il faut :

- Fixer une feuille de route claire
- Investir à hauteur des enjeux pour une ville de notre taille
- Rétablir la confiance et accompagner les associations dans leurs engagements auprès des Choisyens.

Les associations sont un maillon essentiel du vivre ensemble. Elles doivent bénéficier d'un soutien et d'un encouragement sans faille de la part de la municipalité.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE